



Pièces	8 Pièces
Superficie	265 m²
Référence	956V1677M
Prix	1 785 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Vivez le rêve provençal avec cette villa individuelle à deux niveaux, située à Sainte-Maxime. Lumineuse et spacieuse, la villa offre une superficie habitable de 265 m², avec un grand séjour de 75 m², ainsi qu'un terrain magnifiquement paysagé de 1500 m². Profitant d'une exposition Sud Ouest, le bien bénéficie d'une vue dégagée. Les amateurs de cuisine seront ravis par la cuisine américaine aménagée. L'intérieur de la maison se trouve en excellent état et les prestations sont de qualités, piscine chauffée, un jacuzzi. Avec ses cinq chambres, trois salles de bain, deux salles de douche, trois ...

Live the Provencal dream with this detached two-level villa, located in Sainte-Maxime. Bright and spacious, the villa offers a living area of 265 m², with a large living room of 75 m², as well as a beautifully landscaped plot of 1500 m². Benefiting from a South West exposure, the property benefits from an unobstructed view. Cooking enthusiasts will be delighted by the fitted American kitchen. The interior of the house is in excellent condition and the services are of quality, heated swimming pool, a jacuzzi. With its five bedrooms, three bathrooms, two shower rooms, three parking spaces and ...

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

